



Schützenverein Redderschmiede

von 1966 e.V.

17.07.2024

Maximilian Warncke neuer Jungschützenkönig

Mit einem 37,6er Teiler hat Maximilian Warncke beim Königsschießen der Jungschützen zum ersten Mal die Jungschützenkönigswürde errungen.

Der neue König ist seit Oktober 2019 Mitglied im Schützenverein Redderschmiede. Seitdem schießt er sehr erfolgreich Kleinkaliber und Luftgewehr und hat schon einige Podestplätze bei Kreis- und Landesmeisterschaften errungen. Im letzten Jahr war der neue König zweiter Ritter.



Jungschützenkönig
Maximilian Warncke



v.l. Mia Riedler, Maximilian Warncke
und Hauke Becker

Groß war die Freude auch bei Mia Riedler, die mit einem 144er Teiler erste Hofdame wurde, und Hauke Becker, der mit einem 169er Teiler zweiter Ritter wurde.

Mia Riedler ist seit Januar 2023 im Verein und schießt sehr erfolgreich Luftgewehr. In diesem Jahr nahm sie zum ersten Mal an den Landesmeisterschaften teil und belegte im Wettbewerb Luftgewehr einen
Becker ist erst im letzten Jahr im Oktober eingetreten und durch

Bei dem Pokalschießen aller Mitglieder strahlte Hauke Becker nochmals, da er den Othmar Burkhardt Pokal gewann.

Der Erwin Hans Pokal wurde dem neuen Jungschützenkönig Maximilian Warncke überreicht. Karin Schulz gewann den Sportleiter-Pokal. Der Erich Lange Pokal und den Emil Luther Pokal gewann der erste Vorsitzende Joachim Kunde.

Den Camperpokal, den Christian Kuhnt 2011 gestiftet hatte, gewann Mia Riedler, dazu überreichte er ihr noch einen Kino-Gutschein.

Nach dem Königs- und Pokalschießen gab es leckere Torten, Kuchen und Kaffee. Der Tag wurde durch leckere Salate, Fleisch und Wurst vom Grill abgerundet.



v.l. Karin Schulz, Maximilian Warncke, Mia Riedler,
Hauke Becker und Joachim Kunde